

novena

respetemos la vida



9º Día

INTERCESIÓN

Que todos los católicos ayuden a edificar una cultura que valore a cada persona como un don precioso de Dios.

ORACIONES

Padre nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIÓN

La vida humana está siendo atacada de incontables maneras en nuestra cultura de hoy. Ante tantas amenazas a la vida, tal vez nos sintamos desanimados y nos preguntemos cómo podemos mejorar la situación. Los cristianos, no dependemos de nuestra propia fuerza, sino de Dios y Su Espíritu que se mueve dentro de nosotros.

Cambiar la cultura es un proceso de conversión que comienza en nuestro corazón. Estamos llamados a acercarnos a Jesús, dispuestos a ser instruidos en Su verdad y transformados por Su amor. Al encontrarnos con Cristo, sentimos su amor y profundizamos nuestra relación con Él en la oración y los sacramentos, entendemos más nuestra propia valía y la de los demás.

Al unirnos más a Jesús, nos resulta más fácil ver cómo nos guía. Dios nos ha dado a cada uno dones particulares, y con esos dones nos confía un papel y un deber dentro del Cuerpo de Cristo.

Existen muchas maneras en las que podemos ayudar a construir una cultura que atesore el don de la vida humana, como por ejemplo el servicio, acciones, educación, compromiso cívico. Con la oración como nuestra base esencial, que Dios nos guíe a cada uno de nosotros en cómo estamos llamados de manera única a aportar a una cultura de la vida.

ACTOS DE REPARACIÓN *(Elige uno.)*

- Abstente de comer carne hoy.
- Ofrece la “Oración a san José, defensor de la vida” por la intención de hoy (es.respectlife.org/prayer-to-st-joseph).
- Ofrece algún otro sacrificio, oración o acto de penitencia que te sientas llamado a hacer por la intención de hoy.

UN PASO MÁS

La oración nos cambia. Pasar tiempo con Jesús transforma nuestro corazón y nos abre a recibir la plenitud de la gracia de Dios. Inspirados por el amor de Dios, estamos llamados a poner nuestro amor en acción. Reflexiona más profundamente sobre cómo puedes construir una cultura de la vida en “Solidaridad radical” (es.respectlife.org/radical-solidarity-reflection).